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Catéchèse sur le discernement –

14. L’accompagnement spirituel

Frères et sœurs, je voudrais rendre hommage au Pape Benoît XVI qui
a été un grand maître de catéchèse. Que son enseignement nous aide
à redécouvrir dans le Christ la joie de croire et l’espérance de
vivre.

Nous  achevons  aujourd’hui  notre  parcours  de  catéchèse  sur  le
discernement par la question de l’accompagnement spirituel. Celui-
ci est important pour acquérir la connaissance de soi qui est
indispensable à ce discernement. Il convient avant tout de se
faire connaître de l’accompagnateur, de ne pas craindre de lui
révéler ses faiblesses et ses fragilités. Lorsque l’accompagnement

est docile à l’Esprit Saint, il aide à
démasquer les équivoques, même graves,
dans la considération que nous avons
de nous-mêmes et dans la relation avec
le Seigneur. Les personnes qui ont une
véritable  relation  avec  Dieu  ne
craignent pas de lui ouvrir leur cœur.
Raconter  à  un  tiers  ce  que  nous
vivons, ou ce que nous désirons, aide
à faire la clarté en soi-même. Cela
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met en lumière les pensées négatives
qui nous habitent, de sorte que nous pouvons nous sentir aimés par
le  Seigneur,  capables  de  faire  de  bonnes  choses  pour  Lui.
L’accompagnement est fructueux s’il est vécu dans la filiation et
dans la fraternité.  Nous découvrons que nous sommes enfants de
Dieu lorsque nous nous découvrons frères, enfants du même Père. On
ne va pas au Seigneur tout seul. La Vierge Marie, qui parle
peu, écoute beaucoup et garde dans son cœur, est maîtresse de
discernement. Plus que tout autre, elle a su accomplir par des
actes et par des choix, la volonté que Dieu exprimait dans son
cœur, et elle nous invite à faire de même.

Je salue cordialement les pèlerins de langue française.

Le discernement est un art qu’il est possible d’apprendre et qui a
ses règles. Demandons à la Vierge Marie de nous y initier et que
l’Esprit Saint mette sur notre route des personnes qui pourront
nous accompagner dans notre marche vers Dieu.

Que Dieu vous bénisse.


